



NOTA DE PRENSA N° 336 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos: Villa Stein ha polarizado justicia peruana

Presidente regional Cajamarca se unió a peruanos que rechazan sentencia de Sala Penal de Corte Suprema presidida por el cuestionado magistrado en favor del grupo paramilitar Colina.

La calificación de “impecable” a la sentencia que rebaja de 25 a 20 años de prisión a integrantes del grupo paramilitar Colina por el propio Javier Villa Stein, titular de la Sala Penal Permanente de la Corte Suprema, no duró mucho. A tres días de este polémico fallo queda claro que la sentencia nació bastante manchada, según la opinión de varios analistas, quienes además coinciden en señalar que con este polémico fallo se busca favorecer al ex presidente Alberto Fujimori condenado por crímenes de lesa humanidad.

En ese sentido, el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, se unió a los peruanos que han rechazado la mencionada sentencia, calificándola de “intento soterrado de querer favorecer a (Alberto) Fujimori y (Vladimiro) Montesinos, quienes crearon el grupo paramilitar Colina para matar indefensos, usando las armas del Estado que debieron ser destinadas a fortalecer la seguridad de la nación”.

Además, a través de su cuenta de twitter, Santos dijo que que es “Villa Stein (quien) ha polarizado la justicia peruana y ha abierto un debate nacional”, refiriéndose a las declaraciones del vocal de la Corte Suprema quien calificó de “polarizador” al ministro de Justicia, Juan Jiménez Mayor, el mismo que anunció la intervención de la Procuraduría Pública en materia constitucional, presentando una demanda de amparo contra la Sala Judicial por la cuestionada sentencia.

Cabe precisar que de acuerdo al fallo, la matanza de Barrios Altos -perpetrada durante el gobierno de Alberto Fujimori- no constituye un delito de lesa humanidad, declara prescrita la acusación de asociación ilícita para delinquir, con lo que se ordena la excarcelación de uno de los miembros del comando paramilitar Colina, y dicta la disminución de condenas para los integrantes de dicho comando que no tenían denuncia fiscal.

Por otro lado, el presidente de la región Cajamarca se manifestó ante el inminente cambio de ministros, y sobre esto dijo esperar que el nuevo gabinete esté constituido por personalidades que busquen el diálogo y sean sensatas al momento de actuar,



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

sobretudo en el tema Conga, ya que los “ministros que hicieron de Cajamarca su cuartel e impusieron fuerzas de ocupación y causaron 5 muertos, se irán sin pena ni gloria”.

Además mostró su preocupación por el poco avance en las investigaciones para determinar los responsables de los cinco fallecidos (4 en Celendín y 1 en Bambamarca) durante las manifestaciones del pueblo cajamarquino reclamando la defensa del agua y el medio ambiente durante la primera semana de julio.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 23 de julio de 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!